

**Digital Movement of Opinion Terhadap Hashtag #KesehatanMental
di Twitter Selama Pandemi Covid 19**

SKRIPSI

**Disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Strata 1
(S-1)**

**Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Program Studi Ilmu Komunikasi
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**



Disusun Oleh:

Leni Susilowati

20170530034

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2021/2022**

HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama: Leni Susilowati

NIM: 20170530034

Jurusan: Ilmu Komunikasi

Konsentrasi: Advertising

Fakultas: Ilmu Social dan Politik

Universitas: Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Menyatakan bahwa naskah jurnal dengan judul **“Digital Movement of Opinion Terhadap Hashtag #KesehatanMental di Twitter Selama Pandemi Covid 19”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang sepengetahuan Saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis diterbitkan orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini disebutkan dalam Daftar Pustaka. Apabila ternyata dalam naskah jurnal ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka Saya bersedia bahwa karya tersebut dibatalkan.

Yogyakarta, 28 Desember 2021



Leni Susilowati

HALAMAN PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim.

Puji syukur Saya panjatkan kepada Allah SWT berkat rahmat dan hidayahnya akhirnya tugas akhir sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S-1) di Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Prodi Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta akhirnya dinyatakan selesai.

Selain itu Saya juga ingin berterima kasih kepada beberapa pihak yang sudah membantu Saya dalam proses penyelesaian tugas akhir ini. Skripsi atau tugas akhir ini ingin Saya persembahkan kepada:

1. Kepada Allah SWT yang sudah memberikan rahmat, keberkahan serta rizki-Nya kepada Saya.
2. Kedua orang tua Saya yaitu Bapak Sugiono dan Ibu Siti Khamisyah yang sudah selalu sabar dalam menunggu hingga masa studi Saya selesai. Selain itu Saya juga ingin berterima kasih kepada orang tua Saya atas dukungannya baik dari segi materi dan aspek-aspek lainnya.
3. Kepada Bapak dosen pembimbing yaitu Bapa Filosa Gita Sukmono yang sudah membimbing sampai tugas akhir ini selesai. Serta sudah banyak memberikan arahan, masukan serta kesempatan yang pastinya sangat bermanfaat.
4. Kepada MbK Sri yang sudah membantu dalam berdiskusi serta mengarahkan jika ada keperluan terkait administrasi kampus.
5. Serta kepada berbagai pihak yang tidak dapat Saya sebutkan satu persatu. Terima kasih atas dukungannya selama ini hingga tugas akhir ini dinyatakan selesai.

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum wr,wb

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kemudahan, rahmat, dan karunianya dalam penulisan skripsi dengan judul “**Digital Movement of Opinion Terhadap Hashtag #KesehatanMental di Twitter Selama Pandemi Covid 19**”

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Prodi Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulis mengambil topik ini dengan harapan dapat memberikan pengetahuan atau informasi baik kepada akademisi atau pun masyarakat untuk lebih memperhatikan kondisi kesehatan mental masing-masing terutama saat pandemic Covid 19 seperti saat ini.

Selain itu penulis juga ingin menyampaikan bahwa media sosial Twitter yang sebelumnya berperan sebagai media untuk bertukar pesan melalui *tweet* saat ini sudah berkembang pesat hingga dapat menimbulkan jaringan komunikasi yang luas. Bahkan saat ini media sosial Twitter menjadi media penggerak terhadap gerakan sosial baru dengan mendorong para pengguna media sosial Twitter untuk menyampaikan pendapat mereka terhadap fenomena sosial yang sedang terjadi. Hal tersebut kemudian dikenal dengan gerakan sosial digital atau *Digital Movement of Opinion*. Penulis juga berharap semoga di era serba digital seperti saat ini penelitian – penelitian dibidang media sosial lebih ditingkatkan dengan memanfaatkan *tools* untuk membantu efisiensi dalam pengambilan data. Semoga akan lebih banyak lagi pengembangan dalam penelitian dengan topik - topik seperti ini.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya kepada:

1. Bapak Dr. Takdir Ali Mukti, S,Sos, M, Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan kemudahan selama penulis menyelesaikan masa studi.
2. Bapak Dr. Fajar Junaedi, S. Sos, M.Si selaku Kepala Prodi Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan kemudahan selama penulis menyelesaikan masa studi.
3. Bapak Erwan Sudiwijaya, S,Sos, MBA, MA selaku Sekretaris Prodi Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah memberikan kemudahan selama penulis menyelesaikan masa studi.
4. Bapak Dr. Filosa Gita Sukmono, S,I,Kom, MA selaku Dosen pembimbing yang dengan penuh kesabaran memberikan masukan serta bimbingan selama proses penyelesaian skripsi ini.
5. Seluruh Dosen Universitas Muhammadiyah Yogyakarta khususnya Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Prodi Ilmu Komunikasi yang sudah memberikan ilmu dan pengetahuannya kepada penulis selama dibangku perkuliahan.
6. Bapak Sugiono dan Ibu Siti Khamsiyah selaku orang tua dari penulis yang sudah memberikan dukungan serta doa dan kesabaran dalam menunggu sampai penulis menyelesaikan masa studinya.
7. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, bantuan, dan kemudahan dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Sebagai penutup kebenaran hanya milik Allah SWT. Penulis menyadari bahwa dalam hasil karya tugas akhir atau skripsi ini masih banyak hal yang perlu ditingkatkan. Oleh karena itu, kritik, saran dan pengembangan penelitian selanjutnya sangat diperlukan untuk kedalaman karya tulis pada topik ini.

Yogyakarta, 28 Desember 2021



Leni Susilowati

DAFTAR ISI

	Halaman
Halaman Judul	i
Halaman Pernyataan Keaslian Skripsi	ii
Halaman Persembahan	iii
Halaman Pengesahan Skripsi	iv
Kata Pengantar	vi
Daftar Isi	vii
Abstrak	viii
Bab I	1
Bab II	2
Bab III	3
Bab IV Naskah Jurnal Publish di Jurnal Komuniti Universitas Muhammadiyah Surakarta	4
A. Digital Movement of Opinion Terhadap Hashtag #KesehatanMental di Twitter Selama Pandemi Covid 19	5